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今回の調査は難聴地域解消に向けた手法等の検討を進めるため、専門事業者へ委託し行うとある
が、具体的な調査内容は
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1 団体の助成が補助率 1/2 で上限 100 万円ということだが、例えば 200 万円の企画をすれば
自主財源が 100 万円必要となる。高校生の団体にはハードルが高いと考えるが
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新年度予算審査
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仮想空間でアバターを使うことにより、コミュニケーションの苦手な子どもたちの居場所づくりや学
校カリキュラムの個別最適化において、「メタバース」はオンライン活用以上の効果が期待される。
活用事業に国の支援も受けられるなか、所管課の予算要求 150 万円が見送られた経緯は
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保険料の予算が約 2,800 万円増加する理由は
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今回の予算は給食費保護者負担分が増額となっているが、その上げ幅は
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小規模農家等の営農継続に対する助成の内容は
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令和 7 年 10 月導入の宿泊税の使途及び入湯税の使途はどうなるのか
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